

Habitat et H&M enterrent le Grand Ecran

En lieu et place du cinéma Grand écran Italie (13^e), des enseignes commerciales ouvriront, notamment Habitat et H&M, a confirmé hier la commission départementale d'équipement cinématographique. Le collectif Sauvons le Grand Ecran en reste bouche bée : « C'est tellement aberrant. » Sa porte-parole dénonce « les politiques qui ne se sont pas bougés pour sauver cette salle qui fait partie du patrimoine de Paris » et vitupère contre cet « assassinat prévu de longue date ». L'association remarque aussi qu'il y a déjà six magasins Habitat à Paris, dont un non loin de là, à Montparnasse. **M. H.**
